

Cuba fera son début en natation artistique masculine



Sur la photo, Alejandro et Zoila lors d'un entraînement.

La Havane, 4 septembre, (RHC).- Cuba fera cette fin de semaine son début en natation artistique masculine. Vivian Segura, commissaire nationale de la discipline, a annoncé la participation d'Alejandro Pando, un ex-pratiquant de Taekwondo, à une compétition en ligne organisée par la Fédération panaméenne de Natation synchronisée.

Alejandro Pando défendra les couleurs de Cuba aux côtés de Zoila Valdés dans la catégorie de duo mixte.

Vivian Segura a précisé que la compétition sera évaluée par des juges internationaux qui vont tenir compte en particulier des éléments de figures et des routines à sec. Ce tournoi virtuel comprend les catégories : moins de 8 ans, moins de 12, une tranche de 13 à 15 ans, juniors et adultes.

« Il n'y aura pas d'exécution en piscine à cause des restrictions pour la prévention de la pandémie de Covid-19 mais l'important est qu'au moins avec des variantes, les athlètes ressentent la rigueur de la compétition et gardent le moral » a-t-elle souligné.

La plateforme Zoom étant bloquée pour Cuba, la Fédération cubaine de Natation synchronisée filmera les exercices du duo d'Alejandro et Zoila et enverra la vidéo au jury.

La participation des hommes à la natation artistique fait ses premiers pas. Pour l'instant, elle s'inscrit au programme des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes 2022. Alejandro Pando pourrait y défendre les couleurs de Cuba.

Source : ACN



Radio Habana Cuba